

## Verzögerungen im Zugverkehr am 2. Juli!



### Information für Fahrgäste

#### Betriebsversammlungen in den Eisenbahnbetrieben.

*Sehr geehrte Fahrgäste,*

am kommenden Montag, 2. Juli 2018, kann es ab den frühen Morgenstunden wegen österreichweiten Betriebsversammlungen im Eisenbahnsektor zu Verspätungen und Zugausfällen kommen.

Wir bitten Sie um Verständnis und entschuldigen uns für die eventuell entstehenden Unannehmlichkeiten.

Bei den Betriebsversammlungen werden die Bediensteten über den Stand der Kollektivvertragsverhandlungen sowie über die Auswirkungen eines im Parlament eingebrachten Regierungsantrags informiert.

Nach den Versammlungen sind unsere KollegInnen bemüht, den gewohnten Zugverkehr so rasch wie möglich wiederherzustellen.

**Mehr Infos zu den Folgen der 60-Stunden-Woche:**

<https://vidaspruch.at/>

<https://www.neinzum12stundentag.at/>

www.vida.at

